

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

“Samuel García tiene a NL en la ingobernabilidad”

El mandatario neoleonés es inmaduro e irresponsable, no propicia el diálogo y el acuerdo político en Congreso estatal

VÍCTOR GAMBOA

La precandidata del PAN, PRI y PRD a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez Ruiz, acusó al gobernador de Nuevo León, Samuel García, de tener a ese estado en una absoluta ingobernabilidad por la irresponsabilidad e inmadurez con que ha actuado, al no propiciar el diálogo y el acuerdo con los partidos políticos en el Congreso estatal.

Entrevistada durante su visita a Nuevo León, la aspirante presidencial precisó que para gobernar hay que saber conciliar, porque nunca se tendrá la mayoría absoluta.

“Pues creo que le falta capacidad de poder dialogar, de poder entender que en el gobierno no es uno un emperador, sino uno tiene que consensar, uno tiene que trabajar en equipo, uno tiene que dialogar con la oposición.

“Y puede ser su juventud, o sea, puede ser. Los trancazos obviamente lo van a enseñar, pero que se decida qué quiere ser”, resaltó.

Gálvez Ruiz aseguró que está claro que el Congreso estatal es el único facultado para nombrar a un gobernador interino, pero al igual que “su jefe de campaña Andrés Manuel López Obrador”, el mandatario estatal está acostumbrado a no respetar la Constitución.

“Hoy, el Presidente es el jefe de campaña de Samuel y de Sheinbaum, la verdad a ambos les encanta violar la ley, ambos no respetan la Constitución, por eso se entienden los dos”, afirmó.

Dijo que es grave que el gobernador no respete la Constitución: “La Constitución es muy clara, quien elige al gobernador sustituto, interino, es el Congreso, y ahí no tiene mayoría. Si bien es cierto a él lo eligieron los habitantes de Nuevo León para ser gobernador, hay diputados del PRI, hay legisladores del PAN que fueron elegidos por los ciudadanos también para tomar esas decisiones. Entonces, a mí me parece que el gobernador pretende gobernar un país y ni siquiera puede gobernar su estado”, señaló.

La precandidata presidencial de la alianza opositora Fuerza y Corazón por México precisó que “es lamentable y ha quedado claro que son integrantes del partido de Movimiento Ciudadano los que irrumpieron en el Congreso de Nuevo León de manera violenta.

“Yo creo que tenemos que condenar la violencia venga de donde venga, sea quien sea el que la provoque, eso para mí es lamentable, apuntó.

La senadora Gálvez Ruiz insistió en que lo que pretende Samuel García al competir en las elecciones presidenciales es atacar al frente opositor para beneficiar a Morena.

Prueba de ello, expuso, es que solicitó licencia para ausentarse del cargo sólo seis meses, porque sabe que va a perder y quiere regresar a la gubernatura de Nuevo León.

“Obviamente quiere mantener el cargo para regresar, quiere ir a hacer el daño que va a tratar de hacer, que

es atacarme, porque a eso va, va a atacarme sabiendo que va a perder, y que le garanticen tener acceso a los recursos públicos. Es lo que él quiere, seguir teniendo la caja chica en Nuevo León, tener un gobernador a modo para seguir usando dinero público para promocionarse”, remarcó.

Acusó que es evidente el uso de recursos públicos para su promoción: “Él usa dinero de la Secretaría de Turismo, usa dinero del gobierno para su promoción personal, o sea, él en este momento no sé si es precandidato de MC o es gobernador, pero finalmente está haciendo uso de recursos públicos y eso es indebido por la ley”, advirtió.

La precandidata opositora lamentó que el gobernador de Nuevo León no cumpla la palabra que empuñó ante el pueblo de su estado: “Me encuentro con un hombre que no tiene palabra, porque es un hombre que dice una cosa y hace otra. Él fue absolutamente crítico con *El Bronco*, cuestionó a *El Bronco* y él se comprometió a que no iba a dejar el gobierno del estado”, lamentó. ●



EMILIO VASQUEZ, EL UNIVERSAL



XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ
Precandidata presidencial de
Fuerza y Corazón por México

**"[Samuel García] quiere
mantener el cargo para
regresar, quiere ir a hacer
el daño que va a tratar de
hacer, que es atacarme,
porque a eso va"**



EMILIO VASQUEZ, EL UNIVERSAL

La precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, visitó la presa La Boca o Rodrigo Gómez, que abastece de agua a la ciudad de Monterrey.



LLAMA MENTIROSO AL EMECISTA

AMLO, “el jefe de campaña de Samuel”: Xóchitl

Acusa que sus dos contrincantes están recibiendo “ayuda de Palacio Nacional”

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.n

Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial por la coalición Fuerza y Corazón por México, acudió a Nuevo León a declarar que el gobernador, que también es precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Samuel García, es un “mentiroso”.

En pleno territorio emecista, Gálvez Ruiz recriminó las promesas incumplidas por parte del mandatario naranja, que pidió licencia al cargo para buscar la Presidencia, a pesar de haberse comprometido a que terminaría su periodo.

“Me encuentro con un hombre que no tiene palabra, porque es un hombre que dice una cosa y hace otra. Él fue absolutamente crítico del Bronco, lo cuestionó y él se comprometió a que no iba a dejar el gobierno del estado”, sentenció la aspirante.

En este sentido, Gálvez Ruiz señaló que el conflicto entre el mandatario y el Congreso por el nombramiento del gobernador interino, durante los siguientes seis meses, sólo deja ver “las verdaderas cualidades” de García Sepúlveda.

“Le falta capacidad de poder dialogar, de poder entender que en el gobierno no es uno un emperador, sino que uno tiene que consensar, uno tiene que trabajar en equipo, uno tiene que dialogar con la oposición”, expuso la precandidata.

Asimismo, lamentó el “espectáculo vergonzoso” que se vio el miércoles pasado en la sede del Poder Legislativo estatal, con lo que

“se manchó el nombre del estado”.

“No sé por qué permitió que ayer el Congreso diera esas escenas a nivel nacional. Nuevo León siempre se había caracterizado por ser un estado con desarrollo, un estado pujante y hoy pareciera que el zipizape que vimos en el Congreso no deja bien parado a Nuevo León”, aseveró.

Asimismo, Gálvez Ruiz dijo que le tienen sin cuidado las aspiraciones de García Sepúlveda, ya que la contrincante a vencer es la morenista Claudia Sheinbaum. Sin embargo, acusó que sus dos contrincantes están recibiendo “ayuda de Palacio Nacional”.

“La contienda es entre Sheinbaum y una servidora, pero me queda claro que hoy, con lo que el Presidente de la República dice, es el jefe de campaña de Samuel también; él es el más preocupado de que él sea parte y lo va a apoyar a morir”, aseveró.





Reproche. Xóchitl Gálvez, ayer, en Nuevo León.

 **ELECCIONES**

